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 夜間例会 次回プログラム予告

  ６月３０日（木） １８：３０～  グランラセーレ三次 次 回 例 会 

 前田ガバナー 

失礼します。二週間のご無沙汰です。先週は業務の都合で欠席いたしました。小

田副会長お世話になりましたありがとうございます。 

 さて、5月6月は総会月でして連日のように総会に出席しております。加えまして

仕事柄、監査役と監事の役職をやらせていただいておりましてその数12ほど数え

ます。今月ひとつ減りますが全部お役ご免になりますのはまだまだ先の話になり

そうです。闇雲にめくら判を押すことはできません。一通りは目を通しますので結

構時間がかかります。比較的暇な時期なら良いのですが、5月6月はどちらかと言

うと忙しい時期ですので時間のやりくりに苦心します。やってくれ!と言われてやら

せて頂いております。自分から御願いしました事はありません、ひたすら代わりの

人が出られますことを期待しております。本日は以上です 

本日のプログラム  

 例会記録 ・・・６月１６日 

■ 中川 筆之 会長 

 ■点 鐘・・・・ ・中川筆之 会長 

 ■ソング・・・・・「君が代」「奉仕の理想」 

 ■ビジター・・・・石田光雄 様（三次中央ＲＣ） 

会 長 挨 拶  

 

新家クラブ管理担当理事 

理事として大過なく1年を終

わらせていただけそうで嬉し

く思っております。1年前、4

つの各委員長さんとクラブを

もり立てていこうと確認し合っ

たことを昨日のことのように思

えます。その時、個人的にひ

とつだけ誓ったことがあります。過去、大変出席率

が悪かったのですが今年から皆勤賞を目指し必ず

メイクアップしようと心がけているところです。 

1年間ありがとうございました。 

 

増田広報担当理事 

当初いろいろ事業計画を上

げていましたが、通年の会報

発行だけで終わってしまいま

した。私としては地区への出

向により人的な広がりを持つ

ことができ貴重な経験をさせ

て頂きありがとうございまし

た。会報の作成においては、原稿を頂けるように

なって大変効率よく作成できるようになりました。1

年間ありがとうございました。 

 

佐々木奉仕プロジェクト理事 

今年度は私を含めた委員の

皆様が地区委員会や地区大

会 実 行 委 員 会 と の 兼 務 で

あったこともあり、奉仕 プロ

ジェクト委員会としての活動

はあまり行えませんでした。活動内容としては、花

火大会後の清掃活動、職場例会の実施、継続事

業としてバングラディシュへの支援です。充分な活

動が出来なかったことをお詫びいたします。 

個人的には地区広報委員会への出向で、得難い

経験をさせていただき、感謝しております。1年間あ

りがとうございました。 

 

属ＳＡＡ 

いろいろ行き届かなかった点

も多々あろうかと思いますが、

お許しを頂きたいと思います。

この1年間ありがとうございまし

た。 

 

為石副ＳＡＡ 

属SAAのもと1年間指導を受け

ましたが、あまり十分なことはで

きませんでした。次年度副がと

れるということで頑張っていきた

いと思いますので、ご協力のほ

どよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

灘岡プログラム委員長 

 本年度理事役員の皆様ご挨拶頂きありがとうござ

いました。 

 

 

（財）ロータリー米山記念奨学会ニュース 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

震災から2カ月、米山学友の支援活動 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

★在日ネパール人によるカレー炊き出し： 

在日ネパール人協会では、ギリ・ラムさん（1998-2000/室蘭ＲＣ）やジギャン・クマル・タパさ（2008-09/横浜たま

ＲＣ）など米山学友を中心とする有志が2度にわたって被災地を訪れ、本場のカレーを振る舞いました。1回目の支

援先は、「原発事故の風評被害で支援の手が届いていない」と聞いた福島県いわき市。4月1日、いわき明星大学内

で1,000食以上のチキンカレーを提供、近隣避難所にも配ったか、飲料水、子どものおむつやおもちゃを持参しまし

た。4月16日には47人の在日ネパール人の協力のもと、宮城県南三陸町からの被災者が避難している登米市内の避

難所で計1,000食のカレーを提供したほか、ヨガ教室を開いたりマッサージを施すなど、被災者の日々の疲れを癒し

ました。 

 

★第2780地区・第2520地区学友会による水餃子炊き出し： 

4月23日には、第2780地区（神奈川）と第2520地区（岩手・宮城）の米山学友会有志が、宮城県名取市避難所2カ所

を訪れ、水餃子4,300個を振る舞ったほか、1,000足分の靴下や野菜、台車などの物資を届けました。この企画は、

第2780地区学友会【会長：王剛(オウゴウ)さん（2005-06/海老名ＲＣ）】を中心に立案され、同地区で17日に開催

された地区協議会での募金活動を資金として食材や物資を購入。さらに、被災地にある第2520地区学友会に協力を

仰いだところ、副会長の叢莉蔓(ソウリマン)さん（2007-09/古川ＲＣ）、高俊弘(コウジュンホン)さん（2005-07/仙
台北ＲＣ）が駆けつけてくれました。温かい水餃子は避難者からも好評で、「世界の国からありがとう。美味しく

いただきました。世界の国に災害や戦争がないことを祈るだけです」との感想が寄せられました。 



出 席 報 告出 席 報 告出 席 報 告 ■新家 良和 次年度委員長  

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告 ■菅原 暢之 幹事 

■6月9日の理事会で今澤・佐藤・児玉常典会員の退会を承認しました。 

■6月30日ゴルフ同好会より会長杯を開催します。 

■6月30日夜間例会・50周年の打ち上げの開催。 

Make－up 伊藤会員（福山ﾛｰﾀｰｱｸﾄ） 

■ 属 吉行 ＳＡＡ S A AS A AS A A 報 告報 告報 告 
   スマイル４，０００円      

石 田 光 雄 

属  吉 行 

木 村 易 三 

メーキャップに参りました。お願いします。 

転勤により今月で退会いたします。お世話になりました。 

創業月・結婚記念月 

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告 

プ ロ グ ラ ムプ ロ グ ラ ムプ ロ グ ラ ム 2010－11年度理事役員挨拶 

■山本財団委員長 

当クラブポールハリスフェロー100％達成。過去多数の先輩会員の積み重ねてこられたポイントのおかげで

あることに感謝しなくてはなりません。ポールハリスフェロー１００％達成は当地区74クラブのうち4クラブ目。 

本日例会後、次年度ロータリー財団・米山奨学委員会開催の案内 

■石田次年度幹事 

来年度理事役員会のお知らせを追ってメールにて連絡 

■次年度谷口広報委員 

次年度会報は経費節減のためメールで配信することに致します。メールアドレスの確認用紙を回覧します

のでチェックお願いします。 

５月２６日の出席報告   本日（６月９日）の出席状況 

会員数 出席者 Make-up 出席免除者 出席率 会員数 出席者 出席免除者 欠席 

４４ ２６ ５ １４ ４４ ３５ １ ５ 90.91% 

中川会長 偶然が重なって

49代と50代会長を拝命しま

した。一番腐心したのは会

長挨拶で最も時間をさいて

考えました。特に今年度は

地区大会と50周年という大

きな行事がありましたが、こ

の挨拶を考えるのにも苦労

しました。極めつけは小林クラブの50周年に挨拶

文を求められたのですが、時間がなくて大変

困ったことが印象的です。 

50周年の時には、物心両面に於いてご協力いた

だき大変ありがとうございました。 

 

小田副会長 一年間大変お

世話になりました。会長代理

の挨拶をしたのは5回、例会

挨拶以外に会議に出席をし

たという事はなく、昨年のガ

バナー公式訪問の際に何回

も挨拶を致しました。人前で

挨拶をすることは大の苦手

ですが、少し慣れてまいりました。これも頭の毛が

心臓に転移したからでしょうか。次年度は、いよ

いよ会長エレクトとして準備期間に入ります。地

区が大きく変化致しておりクラブの変化を求めら

れております。しっかり準備を致したいと思いま

す。ご協力をお願い致し挨拶致します。 

 

菅原幹事 本年度地区に前

田ガバナーを筆頭に多くのメ

ンバーを輩出して大変に有

意義な1年であったと思いま

すが、クラブ運営にとっては

地区大会の主管・三次RC創

立50周年記念事業の挙行な

ど、大変に大きな事業が圧し

掛かり本当に忙しい1年でした。 

また、昨年6月中旬に急遽中川会長幹事とし

て拝命され、何も分からないまま1年がスタートし

たように思います。その間、クラブ運営に多くの

不手際があったと思いますがロ皆様の暖かい友

情と友愛で、一年間無事に役割を果せた事に感

謝いたします。 

 

石田副幹事・会計 前半から

地区に出向しておりクラブの

ことはほとんどできなくて会長

幹事にはご迷惑をおかけし

ました。また会計の方も事務

局の坂田さんそして中川会

長に見ていただき、地区のほ

うで頑張らせていただきまし

た。ご迷惑をおかけしましたが、1年間ありがとう

ございました。 

 

藤後会長エレクト  

本年度は、大変お世話になり

ました。次年度会長を受ける

に当たり、当クラブには前田

ガバナーや中川ガバナー補

佐がいらっしゃいますので大

変心強く思っております。1年

間かけて挨拶も上手になりた

いと思っています。次年度7月7日の七夕からの

スタートとなります。たくさんの会員の皆様の出席

をお待ちしております。 

 

丸田会員組織担当理事 地

区では月信の編集長をさせ

ていただき、ガバナーの随

行もさせていただき、充実し

た1年を過ごすことができまし

た。会員組織の方は、当初3

名増を目標に、中途では5名

増を目指すといいながらも力

不足で目標は達成できませんでしたが、貴重な2

名に入会をして頂きました。 

新入会員の候補として18名を当たっており全員

入会に至るとは思いませんが、次年度天野会員

にしっかりつないで行きたいと思います。1年間あ

りがとうございました。 


